

Communiqué

Le 14 juin 1995

N° 109

LE CANADA EXHORTE LE RÉGIME MILITAIRE DE LA BIRMANIE À LIBÉRER DAW AUNG SAN SUU KYI

Le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, au nom du gouvernement du Canada, a exhorté aujourd'hui le gouvernement de la Birmanie à libérer tous les prisonniers politiques, y compris Daw Aung San Suu Kyi, chef de la Ligue nationale pour la démocratie et lauréate du Prix Nobel de la paix. M. Chan a souligné que Daw Aung San Suu Kyi entamera sa septième année d'assignation à résidence le mois prochain.

Daw Aung San Suu Kyi a été arrêtée par le Conseil d'État pour la restauration de l'ordre public en juillet 1989, un an après la répression brutale d'une révolte populaire à Rangoon. Bien que son arrestation l'ait empêchée de faire campagne aux élections de 1990 en Birmanie, son parti d'opposition a alors remporté une victoire écrasante.

« Le dossier de la Birmanie au chapitre des droits de la personne est l'un des plus lamentables d'Asie. Il est déplorable que le régime militaire continue de défier la volonté du peuple, volonté qui a été exprimée clairement lors des élections nationales, a déclaré M. Chan. Avant que la Birmanie ne puisse normaliser ses relations avec la communauté internationale, elle devra s'engager à entreprendre une véritable réforme politique en libérant les prisonniers politiques et en entamant le processus de réconciliation nationale. »

M. Chan juge inacceptable l'attitude de défi adoptée par la Birmanie à l'égard des préoccupations exprimées à maintes reprises par la communauté internationale dans des résolutions de l'Assemblée générale des Nations Unies et de la Commission des Nations Unies pour les droits de la personne.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

